

En cuanto al sexo 14 fueron hombres y 38 mujeres. Al momento del diagnóstico 37 fueron asintomáticos.

Teniendo en cuenta los grupos etarios siete pacientes se encuentran en edades pediátricas, 22 están entre 20 a 39 años, 19 se hallan entre 40 a 60 años y con más de 60 se encuentran cuatro personas.

Los 28 casos autóctonos identificados en el día de ayer pertenecen a las provincias de Pinar del Río dos casos, a Artemisa tres casos, de La Habana 14 casos, Matanzas tres casos y de Ciego de Ávila seis casos.

Al cierre de este jueves se encuentran 656 personas con una evolución estable, cuatro críticos y 17 personas en estado grave. Se dieron 13 altas médicas para un acumulado de 3487 personas recuperadas.

Se acumulan 100 fallecidos y dos evacuados.

<http://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233194-cuba-reporta-52-nuevos-casos-con-la-covid-19>



Radio Habana Cuba